

Referats- / Gremienbeschluss

Inhaltliche Positionierung



STURA
HEIDELBERG

Datum Beschlussfassung	Gremium	Betrag	Haushaltsposten	Beschlussergebnis
16.12.2022 (3293 TnK)	StuRa	0,00 €	n/a	24-0-7

Beschlusnummer: 20221129-1

Beschlusstitel: Solidarität mit den Studierenden im Iran

Antragsteller*in: Lucas Kelm (Juso HSG)

Beschlusstext:

Der StuRa beschließt:

Die Verfasste Studierendenschaft der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg solidarisiert sich mit den Studierenden im Iran, die für ihre Freiheit und ihre Rechte protestieren. Damit verbunden verurteilt die Verfasste Studierendenschaft das Verhalten der iranischen Regierung.

Begründung:

Von den Protesten im Iran, die auf den Tod von Jina Mahsa Amini folgten, haben wir sicher alle bereits gehört. Auch Studierende sind daran beteiligt und entsprechend auch den bekannten Erfahrungen ausgesetzt. Nun liest man von Todesurteilen in diesem Zusammenhang. Die Proteste gelten Frauenrechten, aber gehen auch gegen das System im Allgemeinen. Studierende der Scharif-Universität protestierten beispielsweise für die Aufhebung der Geschlechtertrennung in ihrer Mensa. Unter weiblichen Studierenden legten viele ihr Kopftuch ab. Freiheiten wie Meinungsfreiheit und Glaubensfreiheit sind hohe Güter, die das ultra-konservative Staatssystem des Iran nicht zu akzeptieren scheint.

Die Studierenden im Iran verdienen unsere Solidarität dafür, dass sie für ihre Rechte und Freiheiten eintreten.

Kategorien: Politische Bildung

Bemerkungen:

Unterschrift:
